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党校函授教育是党校教育的

重要组成部分，是多渠道培训在

职党员干部的一种有效形式。

胡锦涛

1 995年1 0月24日

摘自《甜巾央沓板函格教育十问年拍材信b



前言
1 985年，为适应改革开放的时代要求，中央党校创办了函授教育。同

年，原重庆市委党校、原重庆市委第二党校首批举办了中函大专班。

1 992年，原四川省委第二党校成立了函授学院，陆续举办了大专、本科

班。党校举办函授教育，为大规模开展干部学历教育，迅速实现干部队伍

的“四化” (即革命化、年轻化、知识化、专业化)开辟了一条崭新的通

道。

党中央对党校举办函授教育高度重视。从1983年．至lJ2000年，中央先后

5次以中共中央文件的形式对党校函授教育的地位予以确定。2000年《中

共中央关于面向21世纪加强和改进党校工作的决定》 (中发(2000)1 0

号)指出，依托党校力量举办的函授教育是“以全国党政领导干部为主要

对象的继续教育事业”， “是整个中国特色社会主义教育事业的重要组成

部分。”胡锦涛同志兼任中央党校校长期间，极为重视党校函授工作，肯

定“党校函授教育是党校教育的重要组成部分，是多渠道培训在职党员干

部的一种有效形式。”曾庆红同志兼任中央党校校长期间，对党校函授教

育也作出了“质量第一，严进严出”的重要指示。中央领导的指示和中央

若干文件对党校函授教育的相关规定，是办好党校函授教育的根本指针和

使之得以持续发展的根本保证。

25年来，尤其是1 997年重庆直辖以来，历届市委高度重视党校函授教

育工作，多次就党校函授教育工作作出决定和指示。市委和市委组织部都

下发了相关文件，有力地促进了党校函授教育在全市的健康发展，使之成

为了多渠道培养党政干部和各类人才的一种有效形式，成为全市成人高等

教育的一个重要组成部分，在全市产生了广泛的影响。

回顾这不平凡的25年历程，全市党校系统不负市委重托，认真贯彻中

央和市委关于党校函授教育的一系列指示，始终坚持正确的办学指导思

想，坚持“党校姓党”的办学特色，坚持“质量第一、严进严出”的办学

要求，坚持发挥党校系统的整体优势，坚持与时俱进，勇于创新，取得了

显著的成绩。重庆党校函授教育培养了包括大专生、本科生和在职领导干

部研究生在内的学员超过25万人。这些学员通过党校函授教育，在知识水

平、理论素养、党性修养和运用理论解决实际问题的能力等方面都获得明
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显提高和增强，许多学员成为全市各条战线的党政领导者，大多数成为各

单位、各部门和各行各业的L作骨干。党校函授学员中涌现出许多优秀的

领导干部、优秀共产：党员和英模人物。雨授教育也极大地拓展了党校教育

功能，锻炼了党校师资队伍，提高了党校教学和管理水平，促进了党校办

学条件的改善。

25年的同心协力，25年的同舟共济，才有了25年的春华秋实。党校举

办函授教育，是党校教育发展史E的‘件大枣。为总结25年函授办学的成

绩和经验，同顾这段可贵的历科，我们编写了《中共重庆市委党校函授

志》。这本《函授志》阐明了党校举办函授教育的历史背景，总结了党校

函授教育的发展历程，介绍了党校函授教疗取得的显著成果。希望通过此

书，追忆重庆党校函授教育25年不懈努力之光荣与辉煌，感念各级领导、

社会各界和函授教育前辈对函授教育的关爱与支持，资鉴新时期党校在干

部教育事业中做出的新贡献。
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承办中函总院会议
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承办中函西南片会
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承办中函西南片会
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函授教育评估
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函授教育评估
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函授专题会议

200l／1 3jj 2||，{＆“"∞＆救f＆*r怍会



函授专题会议

试读结束，需要全本PDF请购买 www.ertongbook.com


